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A Prefeitura de Volta Redonda anunciou ontem que a direção da CSN se
comprometeu em tomar ações emergenciais para reduzir a poluição atmosfé-
rica na cidade. A empresa atendeu um pedido feito pelo governo municipal e
ao menos seis itens foram abordados como emergenciais pela CSN. Entre

Direção da CSN anuncia medidas
emergenciais contra poluição

Prefeitura de Volta Redonda diz que empresa se comprometeu em tomar seis ações para melhorar o meio ambiente

eles, a duplicação do número de máquinas varredeiras nas vias e pátios das
sinterizações e áreas adjacentes. A CSN, segundo a prefeitura, também apro-
veitou para reafirmar que serão feitos investimentos na planta de Volta Redon-
da, com previsão de gerar novos empregos.                                          POLÍTICA | Página 3

Volta Redonda vai co-
meçar a vacinar contra
a Covid-19 crianças de 3
a 5 anos a partir da pró-
xima segunda-feira (18).
A decisão foi baseada na
liberação da Agência
Nacional de Vigilância

Volta Redonda vai
vacinar crianças de 3 a
5 anos contra Covid-19

Previsão é que doses comecem a ser aplicadas nesta segunda-feira, dia 18, nas unidades básicas de saúde

Foto: Arquivo/PMVR

Sanitária (Anvisa), que
autorizou a aplicação
emergencial da vacina
CoronaVac em crianças
desta faixa etária. A
aprovação vale somente
para aqueles que não
possuem sistema imu-

nológico comprometido.
As doses poderão ser
aplicadas em todas as
unidades básicas de saú-
de espalhadas pela cida-
de (UBSs e UBSFs), de
9h às 16h.
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O Ministério da Cida-
dania prorrogou os pra-
zos para a atualização de
dados das famílias inscri-
tas no cadastro único, be-
neficiárias do Auxílio
Brasil. Os beneficiários
do Auxílio Brasil que es-
tão em revisão cadastral

Prazo para atualizar dados
do Cad Único é prorrogado

terão até 14 de outubro
para atualizar as infor-
mações. “O prazo vence-
ria originalmente nesta
sexta-feira (15). Já as fa-
mílias em averiguação
cadastral, cujo prazo
para atualizar informa-
ções terminou em 10 de

junho, ganharam prazo
extra até 12 de agosto”,
informou o ministério.
De acordo com a pasta, os
processos estão em anda-
mento desde fevereiro e
englobam 8 milhões de
famílias.
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A Coordenadoria Mu-
nicipal Proteção e Defesa
Civil (Compdec) inaugu-
rou nesta quinta-feira
(14), um novo deck e ga-
ragem para embarcações
do órgão. A plataforma
foi construída por equi-
pes da Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura
(SMI) à margem do Rio
Paraíba do Sul, na Ilha
São João. Dois barcos,
um bote para quatro pes-
soas e uma lancha com
seis lugares foram refor-
mados e recuperados. A
inauguração, que abre as
comemorações do aniver-
sário de 68 anos de Volta
Redonda, contou com a
presença do prefeito An-
tônio Francisco Neto, do
coordenador da Comp-

Geraldo Gonçalves / PMVR

VR: Defesa Civil ganha deck
e garagem para embarcações

Inauguração, que abre as comemorações do aniversário da cidade,
contou com a presença do prefeito Antônio Francisco Neto

dec, Rubens Siqueira, da
secretária municipal de
Esporte e Lazer, Rose Vi-

lela, além dos 20 agentes
do órgão de defesa.
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Alunos da Escola
Vocacionada Socioam-
biental, localizada no
Ciep 483 – Ada Bogato,
no bairro Paraíso de
Cima, produziram nes-
ta quinta-feira (14),
um berçário de sucu-
lentas e cactos, o ‘Es-
paço Reflorart’. A ati-
vidade aconteceu no
terreno da própria
unidade de ensino. O
diretor pedagógico,
Lucas Peres Guima-
rães, destacou que “o
espaço é muito especi-
al para a proposta pe-
dagógica da escola,
tendo em vista que sua
constituição foi cola-
borativa e reconecta
os alunos à natureza”.
A orientadora pedagó-
gica da Socioambien-

Alunos da rede pública
de BM produzem

berçário de plantas

tal, Ângela da Costa, elo-
giou a ideia da professo-
ra e também destacou a
atividade. “A iniciativa
foi excepcional. As cri-
anças têm um contato
maior e direto com o

meio ambiente, onde
podem explorar ou-
tras formas de brin-
car e vivenciar esse
contato maior com a
natureza”.

 CIDADES | Página 5

Foto: Divulgação/PMBM

Atividade aconteceu no terreno da Escola Vocacionada Socioambiental,
localizada no Ciep 483 – Ada Bogato, no Paraíso de Cima

BARRA MANSA

CDL diz que município tem
recebido novas empresas

A Câmara de Dirigen-
tes Lojistas (CDL) infor-
mou ontem que Barra
Mansa tem recebido
cada vez mais novas em-
presas do setor varejis-
ta. Além disso, é comum

ver pelas ruas da cidade
empresas já instaladas
se repaginando, inves-
tindo em fachadas e
layouts de suas lojas.
Dados mais recentes do
Cadastro Geral de Em-

pregados e Desemprega-
dos (Caged), do Ministé-
rio do Trabalho, apon-
tam saldo positivo nas
contratações for mais
em Barra Mansa.
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INTEGRAÇÃO

Polícia faz operação para
reprimir o tráfico em Resende

Foi deflagrada ontem
(14) em Resende a Opera-
ção Integração, uma ação
conjunta entre a Polícia Ci-
vil, Polícia Rodoviária Fe-
deral e Polícia Militar. O
objetivo foi cumprir man-

dados de busca e apreensão
e de prisão nos bairros Bai-
xada de Olaria, Cidade Ale-
gria, Itapuca e Jardim Pri-
mavera. Foram feitas pri-
sões, apreensão de drogas,
arma, munições, celulares,

notebooks, dinheiro, veícu-
lo, cadernos com anota-
ções do tráfico e um cofre.
Algumas pessoas também
foram conduzidas à delega-
cia para serem ouvidas.
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Rio

As comissões de Defesa
do Consumidor e de
Transporte, da Assem-
bleia Legislativa do Estado
do Rio (Alerj), realizaram
nesta quinta-feira (14)
uma audiência pública
para debater a proposta de
isenção do imposto sobre
a propriedade de veículos
automotores (IPVA) para
as empresas transportado-
ras no Estado do Rio. Tam-
bém foi discutido o fim da
vistoria anual de cami-
nhões e semirreboques.

“Existe uma evasão fis-
cal, mas não existe uma
evasão física das empresas;
por exemplo, um guindaste
hoje paga IPVA no Estado
do Rio de Janeiro, mas em
São Paulo não paga, então
o que empresário faz, com-
pra o guindaste em São
Paulo e o Rio de Janeiro
deixa de ganhar o ICMS
por conta disso. Hoje ouvi-
mos o setor e os empresári-
os”, afirmou o presidente
da comissão de Defesa do
Consumidor, deputado Fa-
bio Silva (União).

O presidente da Federa-
ção do Transporte de Car-
gas do Rio (Fetranscarga),
Eduardo Rebuzzi lembrou
que a Casa vem trabalhan-
do para dar dinamismo
econômico ao estado, ten-
do aprovado, em 2018, a re-
dução da alíquota do Im-
posto sobre Circulação de
Mercadoria e Serviços
(ICMS) sobre o diesel de
16% para 12%.

“O Rio precisa manter
o ambiente de negócios
amigável e o transporte de

Comissões debatem isenção
de IPVA e fim de vistoria anual

Parlamentares irão apresentar projeto de lei para
a isenção do IPVA após o recesso

carga é uma atividade es-
sencial e estratégica para
o funcionamento da econo-
mia. O Rio hoje vive uma
evasão da frota. De acordo
com o Registro Nacional
de Transportadores Rodo-
viários de Cargas (RN-
TRC), em maio, rodaram
quase 26 mil veículos de
carga em todo país. O Rio
de Janeiro, naquele mês,
representou 2% deste to-
tal, foram 364 registros de
circulação. A maioria dos
veículos que circulam hoje
no Rio não é nossa. Eles
são emplacados em outros
estados”, disse o presiden-
te, Eduardo Rebuzzi.

Proposta
O fim da vistoria veicu-

lar para caminhões e se-

mirreboques foi outra pro-
posta discutida com a cate-
goria. Dados apresentados
no encontro dão conta de
que o Rio é o único estado
da federação a manter essa
obrigatoriedade, o que gera
a saída dos empresários do
estado e consequentemente
a redução na arrecadação
de impostos e da oferta de
empregos.

“O Rio é o único estado
da federação que insiste
em continuar com essa
vistoria e na minha opi-
nião como empresário é
um tiro no pé. Se por um
lado, deixa alguma miga-
lha do que é pago na visto-
ria anual, por outro, perde-
se um volume enorme de
arrecadação de ICMS e
perde-se a condição de se

gerar outros negócios no
estado do Rio de Janeiro.
Além do custo é um trans-
torno para o dono do cami-
nhão, porque a vistoria
nunca leva um dia ape-
nas”, defendeu o presiden-
te do Sindicato das Em-
presas do Transporte Ro-
doviário de Cargas e Lo-
gística do Rio de
Janeiro (Sindicarga), Sil-
vio Carvalho.  

A falta de segurança foi
classificada como o pior
problema enfrentado, atu-
almente, pelas empresas de
carga no estado. Durante a
audiência pública, o depu-
tado Fábio Silva informou
que a comissão irá apre-
sentar projeto de lei para a
isenção do IPVA após o re-
cesso parlamentar.

Foto: Rafael Wallace (Alerj)

Deputados e empresários discutem medidas para facilitar a vida dos motoristas

Brasília

O Ministério da Cidada-
nia prorrogou os prazos
para a atualização de dados
das famílias inscritas no ca-
dastro único, beneficiárias
do Auxílio Brasil. É o que
consta da Instrução Norma-
tiva nº 17, publicada
no Diário Oficial da
União de ontem.

Devido aos impactos da
pandemia, o ministério es-
calonou o processo de revi-
são cadastral. Com isso, ape-
nas as famílias com cadas-
tros atualizados pela última
vez em 2016 ou 2017 foram
convocadas para atualizar
os dados no Cadastro Único.
Famílias que atualizaram
dados pela última vez em
2018 ou 2019 serão convoca-
das nos próximos anos.

A resolução publicada
hoje prevê que os beneficiá-
rios do Auxílio Brasil que
estão em revisão cadastral
terão até 14 de outubro
para atualizar as informa-
ções. “O prazo venceria ori-
ginalmente nesta sexta-fei-
ra (15). Já as famílias em
averiguação cadastral, cujo
prazo para atualizar infor-
mações terminou em 10 de
junho, ganharam prazo ex-
tra até 12 de agosto”, infor-
mou o ministério.

De acordo com a pasta,
os processos estão em an-

Governo prorroga prazos para
atualizar dados no Cad Único

damento desde fevereiro e
englobam 8 milhões de fa-
mílias.

A revisão cadastral con-
siste na solicitação à famí-
lia para atualizar os regis-
tros do Cadastro Único,
“caso esteja há mais de
dois anos sem nenhuma al-
teração ou apresente da-
dos novos na renda, situa-
ção de trabalho, endereço
ou composição familiar”.

Já a averiguação ca-
dastral verifica as infor-
mações do CadÚnico, ten-
do por base informações
contidas em outros regis-
tros administrativos fede-
rais. “Se forem identifica-
das inconsistências após

o cruzamento de dados, a
família deve comprovar
que cumpre os critérios
de elegibilidade ao Auxí-
lio Brasil”, explica o mi-
nistério.

Famílias inscritas no
Cadastro Único devem atu-
alizar os dados a cada dois
anos ou no caso de haver
alguma alteração. Aqueles
que forem convocados
para averiguação e revisão
de dados devem compare-
cer a um Centro de Refe-
rência de Assistência Soci-
al (Cras) ou a um posto de
atendimento do Cadastro
Único do município.

“A atualização cadastral
é fundamental para asse-

gurar a qualidade dos da-
dos e garantir que as infor-
mações registradas na
base do Cadastro Único es-
tejam sempre de acordo
com a realidade das famíli-
as. Programas sociais
como o Auxílio Brasil, o
Benefício de Prestação
Continuada (BPC), a Tari-
fa Social de Energia Elétri-
ca (TSEE) e a ID Jovem
exigem que o cadastro es-
teja atualizado para que as
famílias possam receber os
benefícios”, informou, em
nota, o Ministério da Cida-
dania.   

Por meio do aplicativo
do Cadastro Único, é possí-
vel às famílias cadastradas
conferir se os dados estão
atualizados. Também pos-
sibilita saber se as famílias
estão sob averiguação ou
revisão cadastral. A ferra-
menta informa, também, o
que deve ser feito para a re-
gularização dos registros.

“A falta de atualização
dos dados do Cadastro Úni-
co pode levar à suspensão
do benefício e posterior
cancelamento. Se os regis-
tros não forem regulariza-
dos, as famílias podem ser
excluídas do Cadastro Úni-
co a partir de julho de
2023”, alerta o ministério.

Edição: Valéria Aguiar – Abr

Averiguação do cadastro é feita com base em registros
administrativos

Divulgação

Aliás

Tânia Bastos falou
ainda dos obstáculos
encontrados na carrei-
ra parlamentar e das
mudanças positivas
que haviam ocorrido
desde a primeira can-
didatura dela, em 2008.

A desembargadora
eleitoral Kátia Jun-
queira, então, alertou
para a existência
do PL 1.951/2021, que
garante 30% do fundo
partidário às mulhe-
res, que mereceu elogi-
os da vereadora.  

“Existem agora fer-
ramentas e mecanis-
mos que favorecem as
mulheres, para que
elas possam ingressar
na política”, disse Tâ-
nia Bastos. “Vejo que
agora as próprias mu-
lheres exigem e isso é
fundamental para a
gente”, completou. 

Fundação Leão XIII

Teve início o atendi-
mento no polo da Fun-
dação Leão XIII, que
foi instalada em Itati-
aia, em junho, após ar-
ticulação da Prefeitu-
ra, por meio da Consul-
toria de Projetos para a
Assistência Social jun-
to à Secretaria de Esta-
do de Desenvolvimento
Social e Direitos Hu-
manos.

Isenção

A fundação fornece-
rá aos munícipes que
se enquadrem nos cri-
térios de baixa renda a
isenção de vários docu-
mentos.

Entre eles, carteira
de identidade, certidão
de nascimento, certi-
dão de casamento.

No sexto encontro da série “Café com Políti-
ca”, a diretora da Escola Judiciária Eleitoral do
Rio de Janeiro (EJE-RJ), desembargadora eleito-
ral Kátia Junqueira, convidou a vice-presidente
da Câmara Municipal do Rio de Janeiro, verea-
dora Tânia Bastos para um debate sobre a parti-
cipação da mulher nos espaços públicos e na to-
mada de decisões políticas.

“Falar da representatividade feminina é falar
realmente na defesa de uma sociedade mais
igualitária. O protagonismo da mulher agora
está começando a fluir a partir de direitos que
nos foram concebidos”, afirmou a vereadora.  

A vereadora compartilhou que, no início da
trajetória política, precisou se impor diversas ve-
zes para que fosse respeitada e vista como igual
perante os outros parlamentares.

A desembargadora eleitoral Kátia Junqueira
reforçou a necessidade de todos defenderem a
participação feminina na política. “É importante
que tenhamos também homens que se preocu-
pem e defendam essa pauta”, declarou.

“Afinal, homens têm mães, irmãs e filhas, en-
tão é uma questão que também afeta a eles”,
complementou a desembargadora.  

Fornece ainda infor-
mações sobre emissão
da Carteira de Traba-
lho Digital e do Vale
Social que permite gra-
tuidade no transporte
público para pessoas
com deficiência ou do-
entes crônicos.

‘Skate Day’

A Secretaria de Ju-
ventude, Esporte e La-
zer de Barra Mansa
promove neste domin-
go, dia 17, o “Skate
Day”, um evento volta-
do para os praticantes
e admiradores de ska-
te. O local vai oferecer
pistas de diferentes ta-
manhos, apresentação
de DJ e competições,
com direito a prêmios.

As inscrições serão
feitas durante o evento.

Supera RJ

A Prefeitura de An-
gra está divulgando a
lista de beneficiários
de Angra dos Reis no
programa de renda mí-
nima do Estado, Supe-
ra RJ.

Os contemplados
devem comparecer até
a sede da secretaria,
com o CPF e o RG, para
retirar o cartão.

Números

No total, 518 pessoas
podem fazer a retirada
do Supera RJ.

A entrega dos car-
tões acontece, de se-
gunda a sexta-feira,
das 9h às 12h e das
13h30 às 16h.

A retirada do cartão
deve ser realizada pelo
titular, sendo proibido
delegar a ação a tercei-
ros, exceto os casos
com procuração.
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Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda recebeu nesta
quinta-feira, dia 14, um do-
cumento pelo qual a dire-
ção da CSN se comprome-
te a tomar ações emergen-
ciais para reduzir a sensa-
ção de aumento da polui-
ção atmosférica na cidade.
A empresa atendeu um pe-
dido feito pelo governo
municipal, também nesta
quinta-feira, na conclusão
de um relatório técnico
produzido após visita téc-
nica ao interior da Usina
Presidente Vargas, feita no
dia anterior.

Ao menos seis itens fo-
ram abordados como emer-
genciais pela CSN e já es-
tão em execução a partir de
agora:

- Duplicação do número
de máquinas varredeiras
nas vias e pátios das sinte-
rizações e áreas adjacentes;

- Ampliação do contin-
gente de limpeza industrial
em 25%, atuando nas vias,
pátios, estruturas e equipa-
mentos das sinterizações e
áreas adjacentes;

- Duplicação no número
de caminhões realizando
aspersão nas vias e pátios
internos;

- Aceleração do serviço
de reparo dos silos das áre-
as das sinterizações com o
objetivo de reduzir as que-
das de materiais;

- Antecipação das obras
de reparo geral da Sinteri-
zação número 4;

- Contratação imediata
de nova empresa especi-

CSN anuncia seis medidas
emergenciais contra poluição

Após visita técnica de quarta-feira, direção da empresa recebeu relatório do governo municipal e atendeu pedidos
Foto: Arquivo

alizada para manutenção
dos precipitadores das 3
sinterizações antes das
suas trocas definitivas
que irão ocorrer até agos-
to de 2024.

No mesmo documento,
a CSN faz esclarecimentos
sobre questões envolvendo
o TAC (Termo de Ajusta-
mento de Conduta) assina-
do com INEA em 2018,
bem como relatou investi-
mentos que ainda serão
feitos na Usina nos próxi-
mos anos.

“Prezando pela prote-
ção e redução dos impac-
tos de nossas operações no
meio ambiente e na socie-
dade, em 2021, a Compa-
nhia dispendeu um total
de R$ 544,2 milhões entre
custeio e investimentos
em projetos e processos de
adequação ambiental,
montante 29% maior do
que o destinado em 2020,
quando foram investidos
R$ 420,5 milhões. Até 2024,
serão também investidos
outros R$ 300 milhões es-
pecificamente na moder-
nização dos equipamentos
de controle e mitigação de
impactos ambientais na
Usina Presidente Vargas,
conforme acordado atra-
vés do TAC INEA nº 07/
2018 – assinado em 19/09/
2018”, diz o documento.

A CSN também aprovei-
tou para reafirmar que se-
rão feitos investimentos na
planta de Volta Redonda,
com previsão de gerar no-
vos empregos. “Ainda bus-
cando a contínua moderni-
zação do seu parque side-

rúrgico e melhorar a sua
eficiência operacional,
mais de R$ 6 bilhões serão
investidos nos próximos
cinco anos na UPV, geran-
do emprego e renda para a
população do município”.

A empresa ressaltou
ainda que, em paralelo ao

CSN relatou ainda investimentos que ainda serão feitos na Usina nos próximos anos

São João de Meriti

A petista Inês Pandeló,
uma das fundadoras da
Associação Mulher, Cida-
dania, Ambiente, e Econo-
mia Solidária, participou
na tarde desta quarta-fei-
ra (13), em São João de
Meriti, do ato contra a vi-
olência obstétrica e o es-
tupro praticado pelo mé-
dico anestesista Giovanni
Quintella Bezerra, de 32
anos, preso em flagrante
na última segunda-feira
durante a realização de
um parto cesariana.

A prisão ocorreu após
enfermeiras filmarem a
violência sexual à vítima
no Hospital Heloneida
Studart, na Baixada Flu-
minense. A manifestação
intitulada Estuprar é Ma-
tar em Vida, foi organiza-
da pelo Movimento Mu-
lheres da Baixada.

Em seu discurso, Inês

Inês participa de ato contra
a violência obstétrica no Rio

Foto: Divulgação

Ato foi contra a violência obstétrica e o estupro praticado pelo médico anestesista em São João de Meriti

Pandeló repudiou o ocor-
rido. “É com imensa in-
dignação que recebemos
notícias como esta, de es-
tupros ocorrendo dentro
da rede de saúde. Infeliz-
mente, sabemos que não
foi apenas um caso isola-
do, mas que existem mui-
tas outras mulheres que
passaram por esta situa-
ção repugnante. Deixo
aqui registrado, a nobre-
za e coragem das enfer-
meiras e dos técnicos, que
filmaram todo o crime
praticado, possibilitando
assim a prisão do médico
em flagrante. Portanto, é
necessário união e mobi-
lização. É necessário sair-
mos às ruas para denun-
ciar casos como esse. Viva
as mulheres, viva a vida
das mulheres”.

Inês disse ainda que o
nome de Heloneida Stu-
dart e lembrado como
uma feminista e deputa

que lutou muito pelos di-
reitos das mulheres.
“Este hospital com o
nome dela e fruto da luta
das mulheres e mais um
sinal que não devemos es-
morecer”.

O caso chocou o Brasil
e teve grande repercussão
na mídia.

Segundo a delegada
Bárbara Lomba, a mesma
equipe de enfermagem
que realizou as filmagens
também recolheu frascos
de substâncias que foram
ministradas à vítima, pos-
sivelmente para que o cri-
me fosse cometido.

A decisão de gravar
ocorreu após a equipe per-
ceber um comportamento
estranho do anestesista
em outras duas cesarea-
nas realizadas anterior-
mente. Giovanni foi indi-
ciado por estupro de vul-
nerável, cuja pena varia
de 8 a 15 anos de reclusão.

seu plano de investimen-
tos, estabeleceu “metas
ambientais agressivas”.
“Dentre elas: reduzir as
emissões de material par-
ticulado por tonelada de
aço bruto produzido na
Usina Presidente Vargas
em 40% até 2025”.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto agradeceu a agi-
lidade na resposta e afir-
mou que aguarda os resul-
tados positivos das ações a
curto prazo. “A resposta
veio rapidamente, como a
situação exige, e até mesmo
indo além do que foi pedido

inicialmente pelo governo
municipal. Esperamos que
essas ações gerem impacto
positivo no nosso meio am-
biente, então somos gratos
pela agilidade. A população
está atenta e vigilante, as-
sim como a prefeitura”, dis-
se Neto.

Barra do Piraí

A Secretaria de Fazen-
da promoveu, em dois
dias, o curso de capacita-
ção aos servidores dos de-
partamentos de Dívida
Ativa, de Receitas Mobili-
árias (DRM) e de Receitas
Imobiliárias (DRI). A
ação aconteceu entre ter-
ça e quarta, 12 e 13, no au-
ditório do Colégio Cândi-
do Mendes, no Centro. A
proposta visa aplicar
mais conhecimento aos
funcionários do setor fa-
zendário e foi ministrada
pelo advogado Tributaris-
ta de São Paulo, Edilson
Pereira de Godoy.

O curso serviu para
atualização dos servido-

Servidores municipais
passam por capacitação

Foto: Divulgação PMBP

Curso serviu para atualização dos servidores sobre dívida ativa 

res da Secretaria de Fa-
zenda sobre dívida ativa e
meios de efetivar a co-
brança dos créditos. Para
o chefe da pasta fazendá-
ria, Oswaldo Pinto, “o
evento é de fundamental
importância para o cres-
cimento dos servidores”.
Acredita que, com novas
informações, resultados
serão conquistados.

“Considero ser funda-
mental um programa de
capacitação continuada.
Assim, os servidores po-
dem reciclar os conheci-
mentos e adquirir novos.
Servidores mais prepara-
dos implica em melhor
desempenho de suas fun-
ções e, portanto, maior
produtividade, eficiência

e menos erros. Isso incre-
menta a arrecadação”,
aposta Oswaldo.

O prefeito Mario Este-
ves aponta que, eventos
desta natureza, estão no
hall de iniciativas que
“possibilitam maior efi-
ciência e eficácia aos ser-
viços da Fazenda”. “Nos-
sa intenção é informati-
zar tudo; acabar com a
utilização do papel. E
isso é um dos passos a
serem dados nos próxi-
mos anos. O servidor
precisa estar atento às
novidades e modernida-
des. E a esta é uma secre-
taria que precisa de re-
sultados, afetando positi-
vamente no orçamento”,
diz o prefeito.
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E L DE NORONHA BAR LTDA
CNPJ/CPF: 43.906.902/0001-02
CONCESSÃO DE LICENÇA

E L DE NORONHA BAR LTDA torna público que recebeu da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente - SMMA, conforme as atribuições que lhe
foram concedidas pelo Decreto nº 40.980 de 15 de outubro de 2007 e
Convênio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município
em 16 de janeiro de 2008, a Licença Municipal de Operação – LMO nº
099-03/2022, com validade até 07 de março de 2028.
AUTORIZA A EXECUTAR ATIVIDADE DE BAR E OUTROS ESTABE-
LECIMENTOS ESPECIALIZADOS EM SERVIR BEBIDAS, COM EN-
TRETENIMENTO.
Endereço: Rua General Andrade Neves, nº 426, São Geraldo - Volta
Redonda/RJ. PROCESSO Nº MA 0325-00/2021.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO
VOLTA REDONDA FUTEBOL CLUBE.
O Presidente do Conselho Deliberativo do Volta Redonda Futebol Clu-
be, no uso de suas atribuições, convoca os Senhores Conselheiros Elei-
tos e Titulados para reunião ordinária no dia 21 de julho de 2021 as
18:00h. em sua sede social, sito a rua Ronald Jarbas n°. 200, bairro São
Lucas, nesta, em primeira convocação e as 18:00h. e em  segunda con-
vocação com qualquer número de participantes as 18:30h, para delibe-
rarem sobre os seguintes assuntos:

1 – Deliberar sobre as demonstrações financeiras do clube no exercício
de 2021(Balanço e DRE) com parecer técnico do Conselho Fiscal e rela-
tório de auditoria independente.
2 – Apresentação do passivo trabalhista atualizado e redução do valor
no primeiro semestre de 2022.

Volta Redonda, 15 de julho de 2022.
Murilo Pragana Patriota

Presidente do Conselho Deliberativo

Resende

A Operação Integração,
ação conjunta entre a Polí-
cia Civil, Polícia Rodoviá-
ria Federal e Polícia Mili-
tar, foi deflagrada na ma-
drugada de quinta-feira,
dia 14, em Resende. Os
agentes foram coordenados
pelo delegado Ronaldo
Aparecido, titular da 89ª
DP (Resende). A operação
contou com cerca de 60 po-
liciais e 20 viaturas.

As atividades se inicia-
ram ainda durante a ma-
drugada, após briefing ini-
cial (reunião inicial onde
foram informados os obje-
tivos e quais eram os alvos)
realizado na sede da 7ª De-
legacia PRF.

Com o objetivo de cum-
prir mandados de busca e
apreensão e de prisão, fo-
ram feitas investigações e
levantamentos para que a
operação fosse montada.
Os bairros alvos foram Bai-

Operação para reprimir o crime organizado
e o tráfico é realizada em Resende

Ação da Polícia Rodoviária Federal e das polícias Civil e Militar apreendeu drogas, dinheiro, arma e munições
xada de Olaria, Cidade Ale-
gria, Itapuca e Jardim Pri-
mavera.

Foram feitas prisões,
apreensão de drogas,
arma, munições, celulares,
notebooks, dinheiro, veícu-
lo, cadernos com anotações
do tráfico e um cofre. Algu-
mas pessoas também fo-
ram conduzidas à delega-
cia para serem ouvidas.

O esforço policial foi de-
flagrado após investigações
realizadas pela Polícia Ci-
vil acerca do crime organi-
zado que atua na região. Os
presos e os materiais apre-
endidos foram levados
para a 89ª DP.

Ao todo foram presos
duas pessoas, apreendida
uma arma de fogo, 27 mu-
nições, 4 tabletes de maco-
nha, um veiculo, um cofre
(sem conteúdo determina-
do), R$ 2000,00 em espécie,
telefones celulares, cader-
nos de anotações para tráfi-
co, notebook, entre outros.

Barra Mansa

Uma jovem foi en-
contrada morta com
marcas de tiro, no
fim da tarde de quar-
ta-feira (13), no bair-
ro São Domingos, em
Barra Mansa. O cor-
po estava em uma
área de mata.

Próximo ao corpo
foram recolhidos
pela perícia um ca-
chimbo habitualmen-
te utilizado por usuá-
rios de crack e uma
porção de maconha,
o que pode indicar
que a vítima foi atra-
ída ao local do crime
para o consumo de
entorpecentes.

O delegado Michel
Floroschk esteve no
local acompanhando
o trabalho da perícia.

Jovem é
encontrada
morta no

bairro São
Domingos

Operação contou com cerca de 60 policiais e 20 viaturas

De segunda a sexta-feira
das 9:00 às 17:30h

Atendimento ao cliente

3212-1812
Geral

99234-8846
Classificados

99208-6681
Comercial

Foto: Divulgação

Paraíba do Sul e Três Rios

Na manhã de quarta (13),
policiais civis da Delegacia
de Paraíba do Sul (107ª DP)
e policiais militares do 38º
BPM (Patamo e Serviço Re-
servado) realizaram uma
ação conjunta com objetivo
de cumprir mandados de
prisão preventiva contra
dois jovens, de 20 e 21 anos,
moradores de Três Rios,
suspeitos da prática de cri-
mes de roubo. Um deles foi
preso no bairro Ponte das
Garças em Três Rios. O ou-
tro, morador do bairro Vila
Isabel, não foi encontrado e
está foragido.

A investigação da 107º
DP teve início no dia 14/04/
2022 quando dois pedestres
foram surpreendidos em
Paraíba do Sul por um indi-
víduo que desceu do banco

Polícia identifica dupla suspeita de roubos em Paraíba do Sul e Três Rios
do carona de um Fiat Pálio
Cinza e, com uma pistola
preta na mão, roubou seus
celulares (uma vítima esta-
va na praça do bairro Lava
Pés e outra no centro da ci-
dade). Esses mesmos crimi-
nosos voltaram a agir no
dia 19/05/2022. Novamente
a bordo do Fiat Palio Cinza,
eles pararam próximo a
duas jovens que caminha-
vam na Avenida Beira Rio,
em Paraíba do Sul, e o caro-
na, com arma em punho,
exigiu os celulares das víti-
mas, porém, as elas corre-
ram e essa tentativa de rou-
bo não foi concretizada.

Embora os criminosos
usassem máscaras para difi-
cultar a identificação, a polí-
cia reuniu imagens de câme-
ras de segurança no percur-
so percorrido pelo veículo
durante a fuga, e verificou

que o automóvel tinha vindo
de Três Rios. Com auxílio da
CMC da PMTR, os agentes
conseguiram boas imagens
desse automóvel nas quais
não era possível ver o núme-
ro da placa, mas eram níti-
das algumas características
peculiares que o individuali-
zavam. Essas imagens foram
encaminhadas por mensa-
gem de WhatsApp aos polici-
ais atuantes na região.

No dia 28/05/2022 um po-
licial militar do programa
Segurança Presente locali-
zou o veículo estacionado no
centro de Três Rios e acio-
nou a 107ª DP.

Com o desdobramento
das investigações foi possí-
vel identificar que o proprie-
tário desse veículo, um jo-
vem, de 20 anos, praticou os
crimes em Paraíba do Sul na

condição de motorista, en-
quanto seu comparsa de 21
anos ia no banco do carona e
anunciava os roubos aos pe-
destres. Com intuito de loca-
lizar a arma do crime, no dia
02/06/2022, policias civis da
107ª DP com apoio da
PMERJ cumpriram o man-
dado de busca e apreensão
na residência desse compar-
sa. Quando os policiais
adentraram a residência, ob-
servaram ele jogar uma
“arma” pela janela. O objeto
foi localizado e apreendido,
se tratando na verdade de
um simulacro de arma de
fogo (pistola de airsoft idên-
tica a uma pistola real).

Outros crimes
Antes da conclusão das

investigações, a equipe da
107ª DP buscou apurar se

estes indivíduos estariam
envolvidos em outros cri-
mes recentes na região,
sendo apurado que em
maio de 2022 o jovem, usan-
do máscara e com uma
arma de fogo, entrou em
uma açaiteria na Rua 7 de
Setembro em Três Rios,
anunciou o “assalto” ao
único funcionário do local
e subtraiu o dinheiro do
caixa e um notebook. Foi
apurado também que se
trava de um “roubo forja-
do”, pois o suspeito era
amigo do funcionário e
combinou tudo com ele a
fim de repartirem os lucros
após o crime.

É possível que outros pe-
destres de Paraíba do Sul e
região tenham sido vítimas
da “dupla do Pálio do cin-
za”, mas na época não com-
pareceram na delegacia
para registrar o episódio.
Por isso a polícia solicita
quje compareça a delegacia
qualquer pessoa tenha sido
roubada por estes indivídu-
os ou tenha mais informa-
ções sobre crimes por eles
praticados. Da mesma for-
ma a polícia conta com au-
xílio da população para di-
vulgar a imagem e locali-
zar o paradeiro do suspeito,
que se encontra foragido. O
sigilo é garantido.
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 054/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de compro-
vação, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência,
as empresas JHONYS A C DOS SANTOS, inscrita no CNPJ sob o nº 43.425.351/
0001-57 e DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
12.688.788/0001-50, para fornecimento de insulinas análogas para atender aos pro-
cessos judiciais pelo período de 12 (doze) meses. O valor global da presente contratação
é de R$ 112.299,41 (cento e doze mil duzentos e noventa e nove reais e quarenta
e um centavos), sendo R$ 90.219,41 (noventa mil e duzentos e dezenove reais e
quarenta e um centavos) a empresa JHONYS A C DOS SANTOS e R$ 22.080,00
(vinte e dois mil e oitenta reais) a empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA
EIRELI, conforme descrito no Processo Administrativo nº 12024/2022. A presente
Dispensa de Licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/
93.
PARATY, 12 DE JULHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 036/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: JHONYS A C DOS SANTOS
OBJETO: Fornecimento de insulinas análogas para atender aos processos judiciais
pelo período de 12 (doze) meses.
PRAZO: 12 (doze) MESES.
VALOR GLOBAL: R$ 90.219,41 (noventa mil e duzentos e dezenove reais e quarenta
e um centavos)
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 054/2022 - Processo Administrativo nº 12024/2022
PARATY, 12 DE JULHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 037/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI
OBJETO: Fornecimento de insulinas análogas para atender aos processos judiciais
pelo período de 12 (doze) meses.
PRAZO: 12 (doze) MESES.
VALOR GLOBAL: R$ 22.080,00 (vinte e dois mil e oitenta reais)
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 054/2022 - Processo Administrativo nº 12024/2022
PARATY, 12 DE JULHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE ADJUDICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 026/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

     Nesta data ADJUDICO e HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 026/2022
que tem por objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL FOR-
NECIMENTO DE GLP (GÁS) para atender as Secretarias solicitantes, de acordo com
o Relatório apresentado pelo Pregoeiro que Classificou os itens da presente
licitação da seguinte forma:  Item: 01 para a empresa ANDRÉ ELIAS LOURENÇO
UBATUBA EIRELI e  Item: 02 para a empresa PARATY DISTRIBUIDORA DE GÁS
E AGUA LTDA.
Paraty, 12 de Julho de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL
PREFEITO MUNICIPAL

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 019/2022
O Secretário Municipal da Secretaria Executiva de Governo, Sr. Gilmar Marcelino de
Souza, juntamente com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no
uso das atribuições legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam
público que deixam de realizar licitação para locação de um imóvel  medindo 86m²,
localizado na Rua Frei Henrique de Coimbra nº 533 – Jabaquara – Paraty/RJ, de
propriedade do Sr. Antônio Magno Brito Nogueira, podendo o imóvel vir a ser ocu-
pado por qualquer Órgão desta Prefeitura, sem autorização do locador, pelo prazo de
12 (doze) meses ao valor global do contrato de R$ 40.488,00 (quarenta mil quatrocen-
tos e oitenta e oito reais). A presente Dispensa de Licitação está amparada no Artigo
24 Inciso X da Lei Federal 8.666/93.
PARATY, 14 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 102/2022
LOCATÁRIO: Município de Paraty
LOCADORA: Sr. Antônio Magno Brito Nogueira
OBJETO: locação de um imóvel medindo 86m², localizado na Rua Frei Henrique de
Coimbra nº 533 – Jabaquara – Paraty/RJ.
PRAZO: 12 meses a contar da assinatura do contrato.
VALOR GLOBAL: R$ 40.488,00
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 019/2022.
PARATY, 14 DE JULHO DE 2022
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 003 ao Contrato nº 094/2019 celebrado entre o Município de Paraty
e a empresa VIAÇÃO PENEDO LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 31.463.078/0001-
76, que tem por objeto a prorrogação do prazo por mais 5 (cinco) meses a contar de
05/08/2022 a 04/01/2023 com consequente acréscimo de R$ 357.743,65 (Trezentos
e cinquenta e sete mil setecentos e quarenta e três reais e sessenta e cinco centavos),
para as despesas decorrentes da nova prorrogação de prazo. O presente aditamento
também promove o reequilíbrio econômico-financeiro do contrato, passando o valor
mensal para R$ 71.548,73 (setenta e um mil quinhentos e quarenta e oito reais e
setenta e três centavos), correspondente a 59% (cinquenta e nove por cento) sobre o
valor mensal inicial do contrato, considerando o aumento nos valores dos insumos
utilizados diretamente na prestação desse serviço, conforme demonstrado na Planilha
de Custo anexa ao processo 9555/2022. O  presente  Termo Aditivo está fundamen-
tado no Artigo 57, Inciso II, §§ 1º  e  2°  e 65 II “d” da Lei Federal nº 8.666/93.
PARATY, 14 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 011/2022.
Objeto: Registro de Preços para aquisição de gêneros
alimentícios.
Data/Hora: 01/08/2022 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Este edital e seus anexos estarão disponíveis no
endereço eletrônico WWW.bbmnetlicitacoes.com.br, podendo
alternativamente, ser adquirido na Secretaria Municipal de
Administração, no endereço acima referido, no horário de 08h às
17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950, ou
por meio eletrônico https://transparencia.pirai.rj.gov.br/contratos-
e-licitacoes.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 105/2022
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO, CONSERTO E
ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM ELETRODOMÉSTICOS, COMPREENDENDO O
FORNECIMENTO DE PEÇAS.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 01 de agosto de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 106/2022
EDITAL EXCLUSIVO PARA MEI / ME / EPP

OBJETO: AQUISIÇÃO DE LEITOR DE RFID, BALANÇA E IMPRESSORA
TÉRMICA;
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 02 de agosto de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.
Quatis, 14 de julho de 2022
IOHAN WENDER TEIXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 103/2022

A Pregoeira do Município de Barra Mansa comunica aos interessados no
Pregão Eletrônico supracitado que houve alterações no edital. Face às
alterações, fica: Início do recebimento das propostas: 19/07/2022 às
17h30 Encerramento de recebimento: 29/07/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 29/07/2022 às 09h01. Maiores informações e o edital
pelo telefone (24) 2106-3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e
coordenadoria.compras@gmail.com.

Erika Ribeiro Barbosa
Coordenadora de Compras e Licitação

Volta Redonda

Após a liberação técni-
ca da Anvisa (Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária), a Prefeitura de
Volta Redonda, por meio
da Secretaria Municipal
de Saúde (SMS), se prepa-
ra para iniciar a vacina-
ção contra a Covid-19 em
crianças de 3 a 5 anos.

Após liberação da Anvisa,
Volta Redonda se prepara para iniciar
vacinação em crianças de 3 a 5 anos

Previsão é que doses comecem a ser aplicadas nesta segunda-feira,
dia 18, nas unidades básicas de saúde

A agência autorizou a
aplicação emergencial da
vacina CoronaVac em
crianças desta faixa etá-
ria. O imunizante é pro-
duzido pelo Instituto Bu-
tantan. A recomendação
é que seja feita duas do-
ses da vacina, no interva-
lo de 28 dias. A aprovação
vale somente para crian-
ças que não são imuno-

comprometidas.
Em Volta Redonda, a

previsão é que as doses co-
mecem a ser aplicadas a
partir desta segunda-feira,
dia 18, nas unidades básicas
de saúde (UBSs e UBSFs). A
Prefeitura fez consulta aos
estoques e apurou que há
condições de iniciar a vaci-
nação já na segunda. Além
disso, a Secretaria Munici-

pal de Saúde busca contatos
com outras para tentar au-
mentar o estoque, assim
como tem feito ao longo da
pandemia.

Nesta sexta-feira (15),
as equipes da Vigilância
em Saúde da SMS farão
uma reunião para acertar
os detalhes da vacinação,
que serão divulgados pos-
teriormente.

Restaurante Popular serve almoço
especial pelos 68 anos de VR

Volta Redonda

O Restaurante Popular
de Volta Redonda anteci-
pou as comemorações do
aniversário da cidade – dia
17 de julho (domingo) – e
serviu um almoço especial
nesta quinta-feira (14).
Quem chegou ao local se
deparou com uma decora-
ção com o tema de festa ju-
lina, com bandeirinhas, ba-
lões e os funcionários vesti-
dos a caráter. No cardápio,
comidas típicas dos “arrai-
ás”, como salsichão com fa-
rofa e canjica.

A coordenadora de Se-
gurança Alimentar e Nu-
tricional da Secretaria
Municipal da Ação Comu-
nitária (Smac), a nutricio-
nista Cristiane Seabra, fa-

lou sobre a utilização de
datas comemorativas para
promover cardápios espe-
ciais, criando um ambien-
te agradável para quem
frequenta o local.

- A Smac, através da Se-
gurança Alimentar, tem
como objetivo de garantir
a alimentação das pessoas,
mas a forma como isso é
feito torna tudo mais espe-
cial. Pensando nisso, sem-
pre tentamos alinhar o
acolhimento e uma ali-
mentação de qualidade.
Sem esquecer que tudo
isso é feito por uma gran-
de equipe - afirmou.

Morador do bairro Vol-
dac, Alexander Martins,
de 43 anos, aproveitou a
festividade para almoçar
com os seus filhos Pedro e

Bárbara.
- Pelo menos uma vez

na semana venho almoçar
aqui. Ficou muito legal o
cardápio, a ornamenta-
ção, os funcionários todos
a caráter e também a co-
mida que estava muito
boa. O Restaurante Popu-
lar é muito importante
porque oferece uma comi-
da de muita qualidade,
com supervisão de uma
nutricionista e a um custo
baixo - afirmou.

Cliente assíduo do Res-
taurante Popular desde a
sua inauguração, Vences-
lau Almeida, de 77 anos,
morador do bairro Ater-
rado, aprovou o cardápio
especial de aniversário da
cidade.

- Sou muito fã de comi-
da industrial e pratica-
mente todos os dias estou
aqui almoçando. O cardá-
pio especial hoje está mui-
to bom e estou gostando
bastante - disse.

Cris Oliveira / PMVR

No cardápio, comidas típicas dos “arraiás”, como salsichão com farofa e canjica

Alunos da rede municipal
produzem berçário de plantas

Barra Mansa

Alunos da Escola Vocacio-
nada Socioambiental, locali-
zada no Ciep 483 – Ada Boga-
to, no bairro Paraíso de Cima,
produziram nesta quinta-feira
(14), um berçário de suculen-
tas e cactos, o ‘Espaço Reflo-
rart’. A atividade aconteceu
no terreno da própria unidade
de ensino.

O diretor pedagógico, Lu-
cas Peres Guimarães, desta-
cou que “o espaço é muito es-
pecial para a proposta pedagó-
gica da escola, tendo em vista
que sua constituição foi cola-
borativa e reconecta os alunos
à natureza”.

A professora da instituição
e idealizadora do projeto, Lívia
Barcelos, ressaltou a importân-
cia da atividade e a classificou
como ‘primordial’.

- É um momento de cone-
xão não só com a natureza,
mas também de uns com os
outros. Esse espaço aqui é um
local em que estamos cuidan-
do e proporcionando diversas
experiências aos alunos. Nós
queremos ocupar toda a área,
pois entendemos que quando
a criança tem contato com a
natureza, ela desenvolve mui-
tas coisas, inclusive a criativi-
dade, a resolução de proble-
mas, cooperação... e esses são
alguns dos nossos objetivos
aqui - destacou Lívia.

A orientadora pedagógica
da Socioambiental, Ângela da

Costa, elogiou a ideia da pro-
fessora e também destacou a
atividade.

- A iniciativa foi excepcio-
nal. As crianças têm um con-
tato maior e direto com o
meio ambiente, onde podem
explorar outras formas de
brincar e vivenciar esse con-
tato maior com a natureza.
Os professores descem aqui
para fazer o conto de históri-
as e piqueniques. Esse espa-
ço é uma inspiração de São
João Marcos - Parque Arque-
ológico localizado em Rio
Claro. Então, estamos produ-
zindo brincadeiras, trilhas,
plantios, entre outras ativi-
dades, proporcionando o
contato direto da criança
com a natureza - acrescentou
Ângela.

Uma das alunas a partici-
par do berçário, Anita Geova-
na, do 4° Ano, também elogiou
a atividade e falou sobre o
plantio.

- Foi uma experiência mui-
to boa e nossa equipe está de
parabéns. Foi uma atividade
muito legal e que ajudou a to-
dos - revelou.

A professora Juliana Re-
zende destacou a importância
das atividades fora de sala de
aula.

- A nossa escola é inovado-
ra porque os alunos conse-
guem aprender em diferentes
contextos; é muito além da
sala de aula. Eles amam o es-
paço Reflorart - concluiu.

Barra Mansa

A Guarda Municipal de
Barra Mansa apreendeu dois
jovens, de 16 e 17 anos, flagra-
dos na tarde de ontem (14), pi-
chando os muros do interior
do Parque da Cidade, no Jar-
dim Boa Vista. De acordo com
a GMBM, eles foram aborda-
dos por uma equipe em ronda
e apreendidos por praticar da-
nos ao patrimônio público.

- Durante a ronda foi pos-
sível ver os dois adolescen-
tes em atividade suspeita e
com uma lata de tinta spray
em mãos. Ao serem aborda-
dos, afirmaram que estavam
realizando a ação - explicou
o inspetor da Guarda Muni-
cipal, Eduardo Terra.

Ainda segundo ele, os
adolescentes foram encami-
nhados para a 90ª DP, onde
foi solicitada a presença dos
responsáveis.

- Conduzimos os jovens até
a delegacia para o registro da
ocorrência e aguardamos a
chegada dos responsáveis pe-
los dois - explicou Terra.

Segundo o secretário de
Ordem Pública, Capitão Da-
niel Abreu, pichação e furto
de cabos são os danos mais
recorrentes no município e
todos os envolvidos nos deli-
tos são encaminhados à dele-

Guardas municipais
flagram dupla pichando

o Parque da Cidade
gacia de polícia.

- Somente neste mês de
maio a Guarda Municipal já
efetuou três prisões por furto
de cabos e danos ao patrimô-
nio público. Quando o crime
envolve a participação de me-
nores, é solicitada a presença
dos responsáveis e do Conse-
lho Tutelar - explicou Abreu.

Neste ano os patrimônios
públicos da cidade como o
Parque da Cidade, o Parque
Centenário, dentre outros, já
foram alvos de pichações.

- Independente de qual
seja o ato infracional, os en-
volvidos são encaminhados à
90ª DP, já que causar danos
ao patrimônio público é cri-
me previsto no artigo 163 do
Código Penal, sob pena de
seis meses a um ano de pri-
são ou o pagamento de mul-
ta. No caso de pichação, além
de se enquadrar na lei refe-
rente, trata-se de um crime
ambiental, de acordo com o
artigo 65 da Lei 9.605 - acres-
centou o inspetor Terra.

Denúncias
As pessoas que identifica-

rem algum ato de vandalis-
mo podem entrar em conta-
to com a Guarda Municipal,
através dos telefones
(24)3028-9369, (24) 3028-9339
ou 153.
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Deck e garagem para
embarcações da Defesa

Civil são inaugurados
Plataforma foi construída por equipes da Secretaria

Municipal de Infraestrutura à margem do Rio Paraíba
do Sul, na Ilha São João

Inauguração do espaço, na sede da Defesa Civil, abre as comemorações do aniversário de Volta Redonda

Volta Redonda

A Coordenadoria Munici-
pal Proteção e Defesa Civil
(Compdec) inaugurou nesta
quinta-feira (14), um novo deck
e garagem para embarcações
do órgão. A plataforma foi
construída por equipes da Se-
cretaria Municipal de Infraes-
trutura (SMI) à margem do
Rio Paraíba do Sul, na Ilha São
João. Dois barcos, um bote
para quatro pessoas e uma lan-
cha com seis lugares foram re-
formados e recuperados.

A inauguração, que abre
as comemorações do aniversá-
rio de 68 anos de Volta Redon-
da, contou com a presença do
prefeito Antônio Francisco
Neto, do coordenador da Com-
pdec, Rubens Siqueira, da se-
cretária municipal de Esporte
e Lazer, Rose Vilela, além dos
20 agentes do órgão de defesa.

- Era um sonho antigo que
realizamos com o apoio do
prefeito Neto, da secretária de
Infraestrutura, Poliana Mo-

Geraldo Gonçalves / PMVR

reira, da atenção especial da
ex-secretária de Educação,
Therezinha Gonçalves, e da
secretária da Smac, Carla Du-
arte - agradeceu o coordena-
dor Rubens Siqueira.

A nova estrutura e a recu-
peração do bote irão facilitar
o dia a dia do órgão e auxiliar
nas ações de fiscalização junto
à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente, conforme ex-
plicou Rubens.

- Teremos melhor capaci-
dade de resposta, monitora-
mento das áreas de preserva-
ção ambiental, através do
Rio Paraíba do Sul, dentro
do perímetro do município
de Volta Redonda. Consegui-
remos mapear e monitorar
as possíveis degradações am-
bientais, as construções e
aterros irregulares e, princi-
palmente no período de chu-
vas, que vai de novembro a
março. Assim, teremos uma
melhor capacidade para
atender a população ribeiri-
nha, em casos de elevação e

risco de alagamentos - expli-
cou Rubens.

Durante a cerimônia, Ru-
bens lembrou que Volta Re-
donda foi reconhecida, recen-
temente, como “Cidade Resili-
ente” pela ONU (Organização
das Nações Unidas).

Antes de descerrar a placa
de inauguração da obra, o pre-
feito Antônio Francisco Neto
elogiou o trabalho da equipe e
disse que a obra ficou em um
ótimo padrão.

- Nossa Defesa Civil está
bem preparada e pronta para
atender a população e, por
isso, toda a equipe está de pa-
rabéns.  Contem sempre com
o governo e o que for preciso
para investir neste órgão nós
vamos fazer, pois com a atua-
ção de vocês, a Defesa Civil
salva a vida da nossa popula-
ção. Vocês estão sempre na
frente e preparados para pres-
tar um serviço de excelência.
Somos uma das melhores De-
fesa Civil do estado - parabeni-
zou Neto.



DIÁRIO DO VALE  7SEXTA-FEIRA, 15 DE JULHO DE 2022 NACIONAL

Barra Mansa

Um dos setores que
mais impulsiona a econo-
mia, o comércio vem su-
perando desafios e dando
sinais de recuperação
mesmo depois de anos tão
difíceis. Segundo dados
da Confederação Nacio-
nal de Dirigentes Lojistas,
juntos, os setores de co-
mércio e serviços repre-
sentam 74% do Produto
Interno Bruto (PIB) do
Brasil, sendo também os
responsáveis por cerca de
27 milhões de empregos
no país. E neste sábado, 16
de julho, é comemorado o
Dia do Comerciante, uma
importante data para ce-

CDL-BM ressalta avanços do comércio
Município tem recebido cada vez mais novas empresas do setor varejista

lebrar e reconhecer o tra-
balho desses varejistas
que vêm se mantendo for-
tes, se reinventando em
meio às dificuldades e
buscando desempenhos
cada vez melhores diante
do mercado.

Em Barra Mansa, a Câ-
mara de Dirigentes Lojis-
tas (CDL) vem se empe-
nhando a cada ano mais
para reconhecer o prota-
gonismo que esses profis-
sionais exercem para o
sucesso do setor. Segundo
o novo presidente da enti-
dade, José Paulo Noguei-
ra, a CDL é um núcleo
fundamental para o en-
frentamento de instabili-
dade econômica, social e

política que se abate sobre
o Brasil.

Novas lojas
Com sua tradição de

um comércio forte e di-
versificado, Barra Mansa
tem recebido cada vez
mais novas empresas do
setor varejista. Além dis-
so, é comum ver pelas
ruas da cidade empresas
já instaladas se repagi-
nando, investindo em fa-
chadas e layouts de suas
lojas. De acordo com José
Paulo, isso fortalece ain-
da mais o tradicional co-
mércio de rua do municí-
pio e ajuda a atrair novos
consumidores.

“Ver o comércio de

Barra Mansa recebendo
novas empresas é mos-
trar a força e referência
que somos em nossa re-
gião. Em cada quarteirão
dos bairros e do nosso
centro comercial, o consu-
midor consegue encon-
trar a diversidade e quali-
dade em produtos. Isso
que o cliente gosta! E isso
faz com que as pessoas
saiam de outras cidades
para comprar em Barra
Mansa”, explicou.

Geração de empregos
Os dados mais recen-

tes do Cadastro Geral de
Empregados e Desempre-
gados (Caged), do Minis-
tério do Trabalho, apon-

tam saldo positivo nas
contratações formais em
Barra Mansa. os números
referentes ao mês de abril
mostram que foram 190
contratações formais na
cidade. Foram 1.059 ad-
missões e 869 desligamen-
tos. A maior geração de
empregos aconteceu no
setor de Serviços, com 469
postos de trabalho preen-
chidos. Em seguida, o Co-
mércio, com 306, Indús-
tria e Construção, 132
cada; e Agropecuária,
com 20. O acumulado em
2022 é de 300 cargos positi-
vos. Nos últimos 12 meses
(maio de 2021 a abril de
2022), o saldo positivo é de
1.008 empregos.

“O comércio é muito
mais do que nós vemos.
Só quem tem perseve-
rança consegue resistir
aos mais diversos obstá-
culos. Parabéns a você,
comerciante. Barra Man-
sa têm vocação para o co-
mércio, prova disso é
que essa uma das maio-
res fontes de renda do
município vem do nosso
setor! Neste 16 de julho,
Dia do Comerciante, a
CDL Barra Mansa home-
nageia as milhares de
empresas que represen-
tam e reconhecem a con-
tribuição disso aos tra-
balhadores do comércio
de bens, serviços e turis-
mo”, disse.

CDL destaca instalação de novas empresas em Barra Mansa

Foto: Divulgação

São Paulo

O consumo nos lares
brasileiros registrou que-
da de 3,47% em maio na
comparação com abril.
Em relação ao mesmo pe-
ríodo de 2021, houve alta
de 0,39%. No acumulado
do ano tem-se expansão
de 2,02%. Os dados foram
divulgados ontem, em
São Paulo, pela Associa-
ção Brasileira de Super-
mercados (Abras). A que-
da da inflação em maio
refletiu em menor varia-
ção nos preços da cesta
de alimentos.

Segundo o vice-presi-
dente institucional da
Abras, Marcio Milan, a
expectativa é de que a re-
dução do ICMS (Imposto
sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços) so-
bre os combustíveis, que
impacta o frete, a queda
do desemprego e os no-
vos recursos que devem
ser injetados na econo-
mia decorrentes da Pro-
posta de Emenda à Cons-
tituição – a chamada
PEC dos Benefícios - con-
tribuam para o consumo
nos lares.

“Estamos confiantes
na sinalização dos analis-
tas de mercado para uma
inflação em menor pata-
mar para o próximo mês,

Consumo nos lares cresce
2,02%, revela pesquisa

o que pode diminuir o
preço da cesta de alimen-
tos”, disse Milan.

Cesta
Segundo dados da

Abras, o valor da cesta de
35 produtos de largo con-
sumo (alimentos, bebi-
das, carnes, produtos de
limpeza, itens de higiene
e beleza) sofreu reflexo
da queda da inflação de
maio. A variação em
maio foi de 0,94%, sendo
a menor alta desde janei-
ro. Com isso, o preço mé-
dio da cesta nacional pas-
sou de R$ 758,72 em abril
para R$ 765,82 em maio.
Já no acumulado do ano
houve alta de 9,32% e, em
12 meses, a variação foi
de 17,20%.

As maiores altas de ja-
neiro a maio foram do fei-
jão (28,46%), leite longa
vida (28,04%), óleo de soja
(22,57%), farinha de trigo
(21%), café torrado e moí-
do (14,63%), massa sêmo-
la de espaguete (12,12%),
margarina (8,94%), arroz
(2,59%) e açúcar (0,61%).

No sentido contrário,
aparecem os cortes da
carne bovina que apre-
sentaram queda em maio
devido à baixa demanda:
traseiro (-0,84%) e diantei-
ro (-0,07%). No entanto,
no acumulado do ano os

dois itens tiveram alta de
4,84% e 4,87%.

No grupo de higiene e
beleza, os produtos com
maior variação positiva
nos preços foram o sabo-
nete (12,64%), xampu
(6,31%), creme dental
(6,24%) e papel higiênico
(5,26%). Na categoria lim-
peza, as maiores variações
foram puxadas por sabão
em pó (10,62%), detergente
líquido para louças
(6,24%), desinfetante
(4,78%) e água sanitária
(4,66%).

Regiões
A Região Sul apresen-

tou a maior variação no
preço médio da cesta, com
alta de 2,10%, passando de
R$ 842,49 em abril para R$
860,15 em maio. Em 12 me-
ses, a variação é 21,22%, a
maior dentre as cinco re-
giões do país.

Já a região Sudeste
teve recuo de 0,10%. O
preço médio da cesta caiu
de R$ 748,05 em abril para
R$ 747,31 em maio. Nos úl-
timos 12 meses, a varia-
ção é de 19%.

Nas outras regiões, as
variações no acumulado
dos 12 meses foram: Nor-
deste (18,17%), Centro-Oes-
te (15,35%) e Norte (12,03%).

Edição: Kleber Sampaio - ABr

Brasília

O governo federal au-
mentou a previsão de
crescimento do Produto
Interno Bruto (PIB, soma
dos bens e dos serviços
produzidos no país) este
ano. Com a nova estimati-
va, o crescimento da eco-
nomia passou de 1,5%
para 2%. Para o próximo
ano, foi mantida a proje-
ção de crescimento de
2,5%. As infor mações
constam do Boletim Ma-
crofiscal, divulgado on-
tem (14) pelo Ministério

Governo revê estimativa
para o PIB de 1,5% para 2%

da Economia.
Além da expectativa de

alta do PIB, o governo di-
minuiu a previsão da in-
flação para este ano medi-
da pelo Índice de Preços
ao Consumidor Amplo
(IPCA), que passou de
7,9% para 7,2%. Essa pro-
jeção já incorpora o im-
pacto de medidas legisla-
tivas aprovadas nos pre-
ços de combustíveis, ener-
gia elétrica e comunica-
ção.

Apesar da redução, a in-
flação ainda está acima da
meta definida pelo Conse-

lho Monetário Nacional
(CMN) de 3,5%, com inter-
valo de variação de 1,5 pon-
to percentual para cima e
para baixo.

No ano, o IPCA acumu-
la alta de 5,49% e, em 12
meses, o índice registra
alta de 11,89%. Já para o
próximo ano, o resultado
da inflação foi reavaliado
de 3,6% para 4,5%. A
meta estabelecida pelo
CMN é de 3,25%, com o
mesmo intervalo de tole-
rância.

Edição: Fernando Fraga - ABr

Brasília

A atividade econômica
brasileira apresentou uma
queda de 0,11% em maio, na
comparação com abril, de
acordo com dados divulgados
ontem, em Brasília, pelo
Banco Central (BC). Este é o
segundo mês seguido de que-
da no Índice de Atividade
Econômica do Banco Central
(IBC-BR), indicador conside-
rado como uma prévia do
Produto Interno Bruto (PIB).

Em abril, o IBC-BR já
havia apresentado recuo de
0,44% na comparação com
março, quando houve alta de

Atividade econômica cai 0,11%
em maio, revela o Banco

1,09%. No acumulado do
ano, o IBC-Br ficou em
2,08%. Em 12 meses, ele acu-
mula alta de 2,66%.

Os dados são dessazonali-
zados, ou seja, desconside-
ram diferenças de feriados e
de oscilações da atividade
econômica, típicas de deter-
minadas épocas do ano.

Juros
O IBC-BR é uma forma

de avaliar a evolução da ati-
vidade econômica brasileira
e ajuda o BC a tomar deci-
sões sobre a taxa básica de
juros, a Selic, definida atual-
mente em 13,25% ao ano.

O indicador incorpora in-
formações sobre o nível de ati-
vidade dos três setores da eco-
nomia: a indústria, o comércio
e os serviços e a agropecuária,
além do volume de impostos.

Segundo o BC, o IBC-Br
terminou o trimestre do ano
com variação positiva de
0,92%, também consideran-
do os dados dessazonaliza-
dos. Na comparação com
maio de 2021, o Índice de Ati-
vidade Econômica apresen-
tou alta de 3,74%. Assim,
chegou a 141,97 pontos.

Edição: Kleber Sampaio - ABr
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Volta Redonda

Após conquistar a Taça
Santos Dumont, o primeiro
turno do Campeonato Cario-
ca A2, o Volta Redonda vem
mantendo o bom rendimen-
to também no segundo tur-
no do Estadual. O Esqua-
drão de Aço goleou o Angra
dos Reis por 7 a 0 na noite de
quarta-feira, dia 13, no Rau-
lino de Oliveira, assumindo
a liderança do grupo B e
abrindo cinco pontos de van-
tagem na primeira coloca-
ção da classificação geral,
faltando duas rodadas para o
final da primeira fase.

Artilheiro da A2, com
nove gols em dez jogos, o ata-
cante do Voltaço, Bruno San-
tos, apontou a força do gru-
po como grande fator para a
boa campanha tricolor.

- Nosso grupo é muito
bom. Independentemente do
sistema e de quais jogadores
o Rogério coloca em campo,
está sempre dando respaldo,
indo bem. Por exemplo,
como o Rafhael Lucas e o
Lelê, que são da mesma posi-
ção que a minha e estão sem-
pre dando o melhor para
ajudar o Volta Redonda a re-
tornar para onde não deve-
ria ter saído, que é a primei-
ra divisão do Campeonato
Carioca – destacou.

O atacante, por já ter atu-
ado em duas competições
nacionais, por dois clubes di-

ARTILHEIRO DA A2

Bruno Santos destaca
força do grupo do Voltaço

Atacante marcou nove gols em dez jogos pelo Esquadrão de Aço
ferentes, não pode disputar a
Série C pelo Volta Redonda.
O atacante lamenta, mas res-
salta que está focado em aju-
dar o Voltaço a conquistar o
acesso no Estadual.

- Em certo momento, não
estar podendo jogar a com-
petição nacional, particular-
mente, fico muito triste por-
que quero ajudar meus com-
panheiros na Série C tam-
bém. Só que como só tenho a
A2 para jogar, busco sempre
estar dando o meu melhor,
independentemente do jogo,
quero sempre estar ajudan-
do a minha equipe. Marcan-
do gols ou não, vou dar o
meu máximo, o meu melhor
e, na Série C, estarei torcen-
do pelos meus companhei-
ros. Estamos trabalhando
muito forte diariamente e, se
Deus quiser, vamos conse-
guir buscar o acesso nestas
duas competições – afirmou.

Reapresentação
O elenco tricolor se rea-

presentou na tarde desta
quinta-feira, dia 14. Os jogado-
res que atuaram 60 minutos
ou mais, realizaram um tra-
balho de recovery na sede. Já
os demais atletas, foram para
o CT Oscar Cardoso para par-
ticipar de um treinamento
técnico e tático, iniciando a
preparação para a partida di-
ante do Manaus-AM, marca-
da para segunda-feira, dia 18,
às 20h, na Arena Amazônia. Atacante não pode disputar a Série C pelo Volta Redonda

Foto: Caique Coufal

Londres (Inglaterra)

O Barcelona (Espanha) che-
gou a um acordo para contratar
o atacante brasileiro Raphinha
junto ao Leeds United (Inglater-
ra), anunciaram os dois clubes
nesta quarta-feira (13).

Detalhes financeiros não fo-
ram divulgados, mas a impren-
sa espanhola informou que o
Barcelona pagará 58 milhões
de euros em uma taxa que pode
chegar a 68 milhões com os
complementos acordados.

“O FC Barcelona e o Leeds
United Football Club chega-
ram a um acordo em princípio
para a transferência de Rapha-
el Dias Belloli, o Raphinha, en-
quanto o jogador passa pelos

Barcelona chega a acordo com
Leeds para contratar Raphinha

Raphinha tem atuado pelo lado direito na seleção brasileira

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

últimos nove jogos e contribu-
indo com três gols e duas assis-
tências desde que foi convoca-
do pela primeira vez pelo téc-
nico Tite, em outubro de 2021.

Raphinha se torna a ter-
ceira contratação do técnico
Xavi Hernández na janela de
transferências após as chega-
das de Franck Kessie e An-
dreas Christensen em negoci-
ações gratuitas.

O Barcelona anunciou tam-
bém que chegou a um acordo
com o Sporting para o emprés-
timo do atacante Francisco
Trincão até junho de 2023.

O acordo inclui a opção de
tornar a transferência do joga-
dor definitiva quando o perío-
do de empréstimo terminar.

O atacante francês Ous-
mane Dembélé assinou um
novo acordo de dois anos
com o Barcelona após seu
contrato vencer no final de
junho, disse o clube catalão
nesta quinta-feira (14).

O atleta de 24 anos
prorrogou sua passagem
pelo Barcelona até 2024,
trazendo um fim para as
especulações sobre o seu
futuro.

Dembélé foi deixado de
fora da equipe pelo treina-
dor Xavi Hernández du-

Francês Dembélé renova contrato até 2024

exames médicos”, disse o Bar-
celona em comunicado.

Chelsea (Inglaterra) e Arse-
nal (Inglaterra) tentaram fazer
um esforço final para contra-
tar o jogador, mas o brasileiro
optou por se juntar ao Barcelo-
na, que terminou em segundo
no Campeonato Espanhol na
temporada passada.

Raphinha marcou 17 gols
em 67 jogos em todas as compe-
tições pelo Leeds após ingres-
sar no clube de Yorkshire em
2020 vindo do Stade Rennais
(França). O atacante de 25 anos
também jogou anteriormente
pelo Sporting (Portugal).

Raphinha tem atuado pelo
lado direito na seleção brasilei-
ra, sendo titular em sete dos

rante o impasse sobre seu
contrato com o Barcelona,
antes de retornar ao time
em fevereiro e finalizar a
temporada com 32 partidas
em todas as competições.

Ele marcou um gol e deu
13 assistências no Campeo-
nato Espanhol, com o Bar-
celona terminando na se-
gunda posição ao fim do
campeonato.

Dembélé se juntou ao
Barcelona após passagem
pelo Borussia Dortmund em
2017 e participou de 150 jo-

gos pelo clube, marcando 32
gols e dando 34 assistênci-
as. Ele venceu duas ligas
espanholas e duas Copas do
Rei em sua passagem de
cinco anos.

O Barcelona reforçou
sua linha de ataque ao con-
tratar o atacante brasileiro
Raphinha do Leeds United,
na quarta-feira (13). Foi a
terceira contratação do
Barça nesta janela de trans-
ferência, após a chegada de
Franck Kessie e Andreas
Christensen.

Colômbia

Duas partidas, duas vi-
tórias, sete gols marcados
e nenhum sofrido. Para a
goleira Lorena, esses nú-
meros demonstram a soli-
dez defensiva da Seleção
Brasileira. Ela avaliou o
desempenho da equipe no
triunfo por 3x0 contra o
Uruguai, pela segunda ro-
dada da CONMEBOL
Copa América.

“Teve aquela bola bati-
da na trave, acho que foi a
mais perigosa do jogo. De-
fensivamente, temos feito
bons jogos, bem sólidos. O
de ontem foi difícil, elas
marcaram duramente,
mas conseguimos manter
a posse do início ao fim da
partida, abrir o placar e
tornar as coisas mais fá-
ceis para nós”, disse.

Lorena lembrou que a
preparação das Guerrei-
ras vem de longa data. Ela
sabe que o caminho é ár-
duo, mas está confiante
no trabalho desenvolvido
em busca do octa.

“Para mim, está sendo
uma experiência muito
boa. Estamos nos prepa-

‘DEFESA SÓLIDA’

Lorena comemora duas partidas
sem sofrer gols na Copa América

rando desde o ano passa-
do, do pós-Olimpíada, a
gente vem trabalhando
muito e sabe que os jogos
são sempre mais duros
contra seleções sul-ameri-
canas. Estou feliz que
pude fazer duas partidas

Goleira analisou vitória sobre o Uruguai e lembrou de preparação
para o torneio

sem sofrer gols”, concluiu.
O próximo desafio da

Canarinho será contra a
Venezuela, na próxima
segunda-feira (18), às
18h (horário de Brasí-
lia).  A partida terá
transmissão de SBT e
SporTV.

Foto: Thais Magalhães/CBF
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